



## Animation pains spéciaux

publié le 30/03/2022

Ce mardi 30 Mars, les cuisines du collège se sont transformées en atelier de boulangerie. Oui oui, le pain proposé aux convives le midi a été pétri, façonné, scarifié, enfourné sur place dès 6h ce matin. Agrémentés d'emmental, lardons, chorizo, herbes de Provence et noix, tout était délicieux.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**